



8 Pièces

645 m²

Réf. 11936

2 140 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété de 486 m² (SHON), 645 m² au total avec garage et terrasses couvertes (SHOB)), a été édifée sur un terrain paysagé de 5 914 m², avec des matériaux de qualité.Vous serez séduit par les volumes du séjour avec son beau plafond de charpente, et la luminosité des pièces.Le rez-de-jardin dispose également de 5 chambres, et d'une salle insonorisé (cinéma, musique, théâtre, etc..) La grande cuisine (encore à aménager selon votre goût) est dotée d'un cellier.L'étage est entièrement dédié à la suite parentale composée sa salle de bains avec baignoire, douche et WC, d'une cheminée, d'un ...

This property of 486 m² (645 m² in total) was built on a landscaped plot of 5,914 m². It is a quality construction.You will be seduced by the volumes of the large living room with its beautiful wooden ceiling, and the brightness of the rooms.The ground floor also has 5 bedrooms, and a large soundproof room (home theatre, music room, cinema etc.).The large kitchen (still to be fitted out according to your taste) has a pantry.The upper floor is entirely dedicated to the parental suite composed of its bathroom with bath, shower and WC, a fireplace, a dressing room, a small antechamber, and a ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

